

Miguel Díaz-Canel visite plusieurs institutions récemment rénovées à La Havane



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a visité ce jeudi plusieurs institutions de la santé, de l'éducation et des sciences qui ont récemment fait l'objet de travaux de rénovation à La Havane.

A l'hôpital orthopédique Frank País, premier point de son parcours, le président cubain a exhorté son personnel spécialisé à devenir l'un des moteurs de la science et de la technologie.

«Je crois que nous devons maintenir l'orthopédie cubaine au niveau le plus élevé et ce centre doit être son fleuron. Nos meilleurs spécialistes sont ici. Il ne faut qu'organiser mieux le travail, les publications scientifiques et la défense de thèses de doctorats. Vous devez devenir le centre moteur pour la mise à jour de l'orthopédie dans notre pays.»

Peu après, le président cubain a assisté à l'ouverture du Centre des Études Avancées de Cuba, une institution d'excellence consacrée aux nanosciences et à la nanotechnologie. Les résultats de ce centre

scientifique auront un grand impact sur le programme de transformations économiques et sociales en cours dans notre pays.

Le Chef d'État cubain s'est ensuite rendu aux laboratoires Julio Trigo qui produisent 180 formules pharmaceutiques pour le programme national de santé.

Plus tard, à l'université des sciences pédagogiques Enrique José Varona, le président cubain a conversé avec un groupe de professeurs et travailleurs. Il les a appelés à rendre plus attrayant l'enseignement de plusieurs matières et à encourager l'habitude de lire.

Miguel Díaz-Canel a également visité le musée de l'alphabétisation, une école primaire et la maternité Ramón González Coro dont le taux de mortalité infantile a été de 1,8 pour mille au terme du mois de juin.

A cet hôpital, le président cubain s'est arrêté pour parler avec des patientes et des travailleurs.

Les gens qui le croisaient dans la rue lui ont souhaité des succès dans sa gestion et lui demandaient de transmettre des salutations à Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196588-miguel-diaz-canel-visite-plusieurs-institutions-recemment-renovees-a-la-havane>



Radio Habana Cuba